

夏の子どもたち…

そうせい幼稚園の夏の子どもたちの様子を紹介します！！

「サッカー教室」

コーチと対決
だ！！



コンサドーレのサッカー教室から、コーチが来てサッカー体験をしました。みんな必死にボールを追いかけていました！

「水遊び」

キャア～！！



二番通り公園のプールに行きました♪
天気も良く、たくさん遊びました。
「まだ帰りたくな～い」というくらい、楽しかったようです！

～タコさんの上で作戦会議～
先生に水をかけちゃえ！！



「なつまつり」

そうせい幼稚園の夏祭りは、楽しいことが盛りだくさん！！

はっぴを着て幼稚園に来たら、的当てやおもちゃのくじ引き、流水すくいなどのお祭りコーナーに、スイカを食べたり、みんなで盆踊りを踊ったり…とても楽しい時間を過ごします☆

年長組は夜ご飯をみんなで食べ、そのあとは夜の幼稚園を探検に行きます！

先生たちの熱い演技に(笑)子どもたちも夢中になって世界に入り込み探検をします。



まどをねら
って！！



今年の探検ごっこのテーマは「空の世界」
空の世界に行くために、飛行機にも乗りました♪



ひこうきにのれ
る！？



ドキドキ♡